



Kantonsschule Büelrain
Wirtschaftsgymnasium
Handelsmittelschule
Informatikmittelschule

Schulleitung
Rosenstrasse 1
8400 Winterthur
052 260 03 03
www.kbw.ch

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler

19. Februar 2022

Regierungsrat hebt Maskenpflicht an Schulen auf

Sehr geehrte Eltern, geschätzte Erziehungsberechtigte

Die Zürcher Regierung hebt nach dem Entscheid des Bundesrates folgerichtig die Maskenpflicht an den Schulen ab dem neuen Semester auf.

Wir sind angehalten, den Schulbetrieb weiterhin mit einem *minimalen* Schutzkonzept zu führen. Die Schulleitung hat entschieden, dass wir dies wie folgt umsetzen:

- Bei den Eingängen zum Schulhaus gibt es nach wie vor die Möglichkeit, die Hände zu desinfizieren;
- Die Sitzordnung mit Einzeltischen in den Schulzimmern bleibt bis mindestens zu den Aufnahmeprüfungen (08./09.03.2022) bestehen;
- alle weiteren bisherigen Massnahmen werden mit dem Start des neuen Semesters aufgehoben;
- Sollte Ihr Kind zu einer vulnerablen Personengruppe gehören oder fühlt sich sonst unsicher, kann es selbstverständlich weiterhin eine Maske tragen im Unterricht;
- Falls ein Schüler / eine Schülerin die typischen [Symptome](#) während des Schulbetriebs bekommt, meldet er / sie sich im Sekretariat ab und vereinbart möglichst rasch einen Testtermin in einem Testcenter des Kantons. Das Testresultat ist danach zeitnah dem Sekretariat mitzuteilen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen gesunden und eigenverantwortlichen Start in den Frühling. Mit Optimismus und Freude schauen wir einem hoffentlich „normalen“ Semester entgegen.

Freundliche Grüsse

Kantonsschule Büelrain Winterthur

Martin Bietenhader
Rektor

Peter Lautenschlager
Prorektor

Alessandro Bonaria
Prorektor